



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PRÉFET DES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES CONDAMNE LES VIOLENCES EXERCÉES A L'ENCONTRE DES FORCES DE L'ORDRE EN MARGE DE LA MANIFESTATION CONTRE LA RÉFORME DES RETRAITES

à Pau, le 23 mars 2023

Le préfet des Pyrénées-Atlantiques condamne les violences exercées à l'encontre des forces de l'ordre en marge de la manifestation contre la réforme des retraites en fin de matinée à Bayonne.

A hauteur du rond-point des Basques, un groupe de plusieurs dizaines d'individus cherchant à en découdre ont tenté de forcer un barrage de police et ont jeté des projectiles aux fonctionnaires. L'un d'eux, légèrement blessé, a été évacué.

L'usage de gaz lacrymogènes a été nécessaire pour repousser le groupe. Quatre individus ont été interpellés à la suite de ces faits de violence.

Le préfet des Pyrénées-Atlantiques condamne fermement ces violences à l'encontre des policiers.

Il les remercie de leur professionnalisme dans la gestion du dispositif mis en place pour que les manifestations organisées dans le cadre de cette journée nationale d'action se déroulent dans les meilleures conditions.

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tel : 06 26 14 12 79

Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Astreinte communication en soirée, de 18h30 au lendemain 8h
et le week-end, du vendredi 18h30 au lundi 8h, merci de contacter :

Tel : 06 15 20 31 38

Mél : pref-astreinte-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

2 rue du Maréchal Joffre, 64 021 Pau Cedex

Tel : 05 59 98 24 24

www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr

@prefet64    